

**Gemeinsame Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 29.08.2018 der
CDU-Fraktion, ÖDP und FDP**

**Freischnitt der Ampelanlage Marienborner/Hans-Böckler-Straße in Fahrtrichtung
Marienborn**

Antrag

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim fragt die Verwaltung, wann die Ampelanlage Marienborner/Hans-Böckler-Straße in Fahrtrichtung Marienborn so freigeschnitten wird, dass die Ampel für heranfahrende Verkehrsteilnehmer sichtbar wird.

Begründung:

In Fahrtrichtung Marienborn ist die Ampelanlage Marienborner/Hans-Böckler-Straße von Zweigen so verdeckt, dass die Ampelsignale erst sehr spät sichtbar sind. Ein Freischnitt ist aus Gründen der Verkehrssicherheit erforderlich. An der Strecke der Mainzelbahn haben sich schon genügend Unfälle ereignet. Es müssen alle Anstrengungen unternommen werden den Verkehrsweg mit der bestehenden, verunglückten Trassenführung sicherer zu gestalten.

Mainz, 06.08.2018

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)
Gez. Dr. Peter Schenk (ÖDP)
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)